

Augustens Füßen neue Schnelle und neue Lebhaftigkeit. Rasch wandelte sie nun wieder, wie ihre Brüder fort.

X.

W e n z i k o f f.

„Väterchen,“ bemerkte Lisette, Malchen, Karl und Gustav, „sie sind heute recht ernsthaft. Sie werden uns wohl etwas sehr feyerliches erzählen?“

„Ihr habt es errathen. Ich will euch heute und in den folgenden Abenden mit der Geschichte eines großen Mannes unterhalten. Das Leben anderer Menschen soll für uns ein Spiegel seyn, worin wir uns selbst besehen lernen sollen. Wohl dem, der sich aus den Schicksalen anderer Menschen eine Lehre zu seinem Besten zu ziehen weiß, und solche dann anwendet. Der Mann, den ich euch aufstellen werde, ist der Fürst Menzikoff. Er ist ein recht auffallendes Beispiel von dem Wankelsinn des Glücks.“